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第５回 総務・庶務部会 要旨 

 

 

日 時 令和４年３月 25 日（金） 午後６時 30 分から午後７時 35 分 

場 所 石岡市役所本庁 １階メロディアスホール 

出席者 総務・庶務部会員 16 名 

事務局 朝賀参事，小沼課長，須加野室長，小河原副参事，雨貝補佐，鬼澤主幹 

     

 

 

次 第 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．協議事項 

（１）学校名アンケート調査結果について 

（２）統合小学校の学校名について 

（３）その他 

４．そ の 他 

 ５．閉  会 

 

 

決定事項等 

・部会の方針として，あたらしい名前とすることで考えていく。具体的な校名候補などに 

ついては引き続き協議していく。 

 

 

次第に沿って，３の協議事項に進む。 

 

(委員) 

 今回，各地域向けにはどのようにアンケートの配布・回収を行ったのか。 

(部会長) 

 市報と併せてアンケートを配布している。各自郵送・メール・ＦＡＸ・回収箱での回答 

となっているが，回収に協力いただける区長・班長などがいる場合にはその旨依頼をして 

いる。 

(部会長) 

 アンケートの結果を見ると，南小を校名とする方向で考えるのがベターかと思うが。 

(委員) 

 ４つの学校が合わさってあたらしい学校になるといったスタンスで，統合検討委員会も 

スタートしたと思う。数で見れば少ないかもしれないが，あたらしい学校名と回答した人 

もいる。 
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(部会長) 

 部会では１度あたらしい校名にすると決まったが，地域も含めて南小の名前も含めてア 

ンケートを実施するとなった。その結果，南小が良いと答えた多数の意見も，尊重しなく 

てはならないと考える。 

(委員) 

 この場で１つの答えを出すのではなく，２つぐらいに絞って統合検討委員会に最終決定 

を委ねるのはどうか。 

(委員) 

 アンケートの設問についても前回協議し承認されたうえで実施している。そこで得られ 

た結果を持って部会の考えとしていくことが自然ではないかと考える。全体の集計結果で 

も，学校区毎に見ても，南小が多いと回答している。 

(委員) 

 南小の名前に反対している訳ではない。検討していけるのであれば，あたらしい学校名 

も良いといった気持ちになっている。 

(委員) 

 部会の意見だけではまとまらない。参考にすべく，地域も含めて色々な人の意見を聞い 

てみようというアンケートだと思う。そこでの結果として挙がった南小と，部会ではあた 

らしい学校名にしてはどうかという考えで，いくつか校名候補を決定する。この２つで統 

合検討委員会に報告するといった考えはどうか。 

(部会長) 

 出来るならば，部会としての考えを統一し，統合検討委員会に報告出来るのが一番と考 

えている。あたらしい学校名か，南小かで決を採りたいと思う。 

 

委員長を除く，出席委員 15 名 あたらしい校名６票 南小３票 白票６名 

 

(部会長) 

 ただいまの結果を持って，部会としてはあたらしい校名とすることで考えている旨を統 

合検討委員会へ報告したいと思う。具体的にどの校名を候補にするかなどは，継続協議と 

したい。 

 

終了時刻 午後７時 35 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


